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ACTA N° 012 CERO DOCE  1 

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DEL  31  DE MARZO DEL 2020 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 3 
Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 4 
Chimborazo, hoy martes 31 de marzo del 2020, previa convocatoria del Señor Delfín Quishpe 5 
Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Guamote, se 6 
reúnen en Sesión Ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, OSWALDO 7 
NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, Concejales del GADMCG, Dr. Gonzalo 8 
Fray, Procurador Síndico y Marlene Caín Ortiz, Secretaria del Concejo Municipal del GADMCG 9 
respectivamente,   para tratar los  puntos del Orden del Día constantes en la convocatoria 1. 10 
CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR 11 
ALCALDE. 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 17 DE MARZO 12 
DEL 2020. 3. LECTURA DE COMUNICACIONES. 4. ASUNTOS VARIOS. 5. CLAUSURA. El 13 
mismo que es  aprobado por unanimidad. Con las siguientes modificaciones, se añade los siguientes 14 
puntos al orden del día por sugerencia de los señores concejales;  - INFORME DEL COE 15 
CANTONAL POR EL SEÑOR DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG - ANÁLISIS Y 16 
RESOLUCIONES DEL INFORME EXPUESTO POR EL SEÑOR ALCALDE DELFIN 17 
QUISHPE. DESARROLLO. 1. CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA 18 
SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. Por Secretaría se constata el Quórum reglamentario, 19 
contando con la presencia de los 5 señores Concejales, esto es los señores: ANGEL CHUTO, 20 
SEGUNDO GUASHPA,  OSWALDO NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, 21 
contando con el Quórum Reglamentario  correspondiente  para su instalación, El Señor Alcalde 22 
Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión Ordinaría de Concejo   siendo las 09h04 minutos 2. 23 
LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 17 DE MARZO DEL 2020. Alcalde: Está a 24 
consideración compañeros Concejalas el acta de la sesión anterior para su aprobación; Concejal Manuel 25 
Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: Aprobado; Concejal Sr. Ángel Chuto: Aprobado; 26 
Concejal Tec. Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal Sr. Segundo Guashpa: Acalde: se apruebe el acta de la 27 
sesión anterior. En consecuencia el CONCEJO DEL GADMCG Por unanimidad, Mediante Resolución 28 
Nº 0046-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Aprobar el Acta Ordinaria  del 17 de marzo del 2020.  29 
3. INFORME DEL COE CANTONAL POR EL SEÑOR DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL 30 
GADMCG. Alcalde Delfín Quishpe; un saludo cordial, conociendo que estamos atravesando por 31 
un momento muy difícil, analizando con los técnicos y médicos del ministerio de salud  hemos dado 32 
la prioridad para declarar el estado de emergencia en el cantón Guamote acogiendo las resoluciones 33 
del COE nacional, agradecemos señores concejales por su disponibilidad en la aprobación del 34 
presupuesto para emergencias, pero hay que tener mucho cuidado con el presupuesto del estado; 35 
hemos adquirido a ciertos proveedores con el menor precio posible y las mejores opciones; por lo 36 
mismo en base a un estudio estadístico  presentado por seguridad y salud,  desarrollo local, medio 37 
ambiente, quienes han colaborado en la presentación de estas propuestas para las adquisiciones de 38 
materiales, estamos conscientes que esto no va terminar breve, estamos también haciendo proyectos 39 
para la adquisición de kids alimenticios, en este caso como COE cantonal bajo mi coordinación se 40 
ha dado cumplimiento a ciertas actividades, juntamente con la policía nacional, el ministerio de 41 
salud, teniente político, comisaria, agradecerle también a ustedes y decirles que estén pendientes, de 42 
las acciones que se están tomando, hasta ahora se ha gastado un por medio de 16.000 dólares para 43 
dotar de ciertos equipos, se ha dado materiales para las parroquias en coordinación con el concejal 44 
presidente de la comisión de salud, hoy queremos armar un plan de trabajo para que de lunes a 45 
viernes un concejal por día sea el encargado, para coordinar las acciones del COE, y decirles 46 
también que tenemos que cuidarnos ya que estamos corriendo el riesgo, todo el equipo del Gad 47 
estamos activos. De la misma forma ayer tuvimos la quinta reunión con el COE cantonal, tenemos 48 
algunas resoluciones que hoy quisiera poner en conocimiento; los sectores del galte pidieron una 49 
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feria desde las 6 de la mañana hasta las 11 de la mañana, pedí respaldo para que den la seguridad 50 
correspondiente y una carpa para los chequeos médicos y con la señora comisaria poner el orden 51 
respectivo, puesto que más comunidades quieren hacer un intercambio de especies menores, como 52 
COE cantonal tenemos que dar las facilidades posibles. Estamos muy pendientes de todo el 53 
desarrollo y las instancias que conforman el COE cantonal. Comunicarles que justamente para este 54 
tiempo las camionetas del GAD están en mantenimiento, hasta ahí puedo informar en el trascurso 55 
de esta reunión estaré respondiendo. Concejal Dr. José Sayay: sé que la policía, el ministerio de 56 
salud, cuerpo de bomberos, han recibido materiales, en este sentido quisiéramos saber que 57 
actividades están haciendo ellos; por ejemplo si hubiera cualquier emergencia en las comunidades 58 
que ellos puedan dar el apoyo respectivo. Alcalde Delfín Quishpe; hemos facilitado como GAD, el 59 
equipamiento, están dispuestos a colaborar, Concejal Ángel Chuto; en este punto agradecerle por 60 
la información, comunicarle que en nuestra comunidad falleció una persona  sin embargo no se sabe 61 
si es por esta pandemia; quisiera saber si como Gad han facilitado algún material para la prevención 62 
del covid-19, y nosotros también podamos solicitar ciertas servicios por parte de las instituciones a 63 
las cuales hemos dotado con materiales; gracias señor alcalde por su gestión; he escuchado que en 64 
el hospital no quieren atender a las personas por lo que quiero saber que equipos se ha dotado; 65 
Alcalde Delfín Quishpe; al hospital de Guamote hemos dotado 50 equipamientos trajes para su 66 
protección incluso ayer hablamos  que a la policía se le dote de combustible para que recorran las 67 
comunidades y refuercen estas actividades, estamos claros que no es nuestra competencia eso es 68 
señores concejales. Concejal Tec. Oswaldo Naula; felicitarle que como alcalde demuestra la 69 
capacidad y la voluntad hacia la sociedad Guamoteña; nuestra preocupación es que como concejo 70 
ya se autorizó el presupuesto para las adquisiciones de materiales para las fumigaciones; ahora la 71 
gente quiere simplemente una reacción positiva, sabemos que hay un presupuesto de vulnerabilidad 72 
hable sobre esto en la radio el buen sembrador, quedamos muy bien ya que por ejemplo en Colta 73 
solamente han dejado un presupuesto de 60 mil dólares pero en  Guamote hay más de un millón; lo 74 
que a mí me preocupa, porque no se agilita comprando lo más necesario para la prevención del 75 
covid-19, ya que la gente quiere estos implementos, señor alcalde también como COE cantonal que 76 
usted preside, como Gad no es nuestra competencia, ya que ellos también tienen un presupuesto 77 
establecido para el mismo, ayer tuve una discusión con el ministerio de salud, que salgan a las 78 
comunidades a verificar. En otro punto en cebadas me estaban hablando ya que supuestamente no 79 
ha llegado ningún material, pero sabiendo bien señor alcalde usted ha entregado 600 mascarillas, a 80 
COISE, si vi que estaban fumigando pero ellos no dicen que ha dado el municipio sino que ellos 81 
como jóvenes de Cebadas han gestionado. Y que por favor que coordinen bien las fumigaciones, ya 82 
que hay duplicaciones. Mi pedido es señor alcalde que al debido tiempo podamos dejar estos kits 83 
implementos para las comunidades. Concejal Segundo Guashpa: muy buenos días felicitarle al 84 
señor alcalde que ha escuchado a los concejales todas las sugerencias, felicitarle a todo el personal 85 
que está trabajando, hay comunidades que están agradecidas de la misma forma por haber dotado de 86 
materiales necesarios al ministerio de salud ya que ellos también necesitan para las visitas que se 87 
están haciendo en las comunidades, señor alcalde solicite que coloque una carpa para la detección 88 
de esta enfermedad y lo más importante es cuidar a los Guamoteños,  mi pedido es que dotemos de 89 
uniformes para los señores que realizan el aseo, felicitarle señor alcalde por la idea de salir con kids 90 
alimenticios para la personas más necesitas. Vicealcalde Sr. Manuel Puculpala: en nuestros 91 
sectores galtes tipines maguazo, no ha llegado la fumigación pero estamos coordinando 92 
obstaculizando seria magnifico entregar estos kids a las comunidades,   Concejal Dr. José Sayay; 93 
hay que analizar y sacar algunas resoluciones para apoyar ya que hay personas que están hablando a 94 
los concejales puesto que no están haciendo  nada para el pueblo, lo que quisiera decir es que 95 
tratemos de comprar más mascarillas, gel, jabón líquido, en este sentido hay personas que 96 
agradecerán pero de la misma forma hay personas que no, , de la misma forma vimos algunas 97 
mascarillas en la bodega que ya están caducadas, también podemos hacer programas radiales que 98 
orienten a cómo prevenir este virus  ya que existen personas que conocen este tema. Formemos 99 
COES comunitarios para que haya mejor coordinación, también quisiera que exista una oficina del 100 



3 
 

coe cantonal en el municipio, y reciba la información que las novedades de las comunidades, en las 101 
comunidades también hagan un levantamiento informático de las personas que hayan llegado,  102 
Alcalde Delfín Quishpe; los técnicos ya están armando gracias por todas las sugerencias, señores 103 
concejales sumémonos lo que quiero proponerles señores concejales cada día va estar pendiente en 104 
la administración. Según un plan que realicemos además que en la radio también puedan salir 105 
Concejal Oswaldo Naula; mi propuesta seria que vengamos todos ya que son muchos grupos que 106 
salen, otra cosa la radio no está siendo escuchado por lo que no sería una buena idea que hagamos 107 
las trasmisiones a las doce,  solicitamos el viernes y domingo todos los concejales con horarios 108 
establecidos,  unanimidad, Mediante Resolución Nº 0047-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Dar 109 
por conocido el Informe del COE Cantonal presentado por el Sr. Delfín Quishpe Apugllón Alcalde 110 
del GADMCG. 4.  ANÁLISIS Y RESOLUCIONES DEL INFORME EXPUESTO POR EL 111 
SEÑOR ALCALDE DELFIN QUISHPE. Concejal Dr. José Sayay; hay que analizar y sacar 112 
algunas resoluciones para apoyar ya que hay personas que están hablando a los concejales puesto 113 
que no están haciendo  nada para el pueblo, lo que quisiera decir es que tratemos de comprar más 114 
mascarillas, gel, jabón líquido, en este sentido hay personas que agradecerán pero de la misma 115 
forma hay personas que no, de la misma forma vimos algunas mascarillas en la bodega que ya están 116 
caducadas, también podemos hacer programas radiales que orienten a cómo prevenir este virus  ya 117 
que existen personas que conocen este tema. Formemos COEs comunitarios para que haya mejor 118 
coordinación, también quisiera que exista una oficina del COE cantonal en el municipio, y reciba la 119 
información de ciertas novedades de las comunidades, en las comunidades también hagan un 120 
levantamiento informático de las personas que hayan llegado,  Alcalde Delfín Quishpe; los 121 
técnicos ya están armando gracias por todas las sugerencias, señores concejales sumémonos lo que 122 
quiero proponerles señores concejales cada día va estar pendiente en la administración. Según un 123 
plan que realicemos además que en la radio también puedan salir Concejal Oswaldo Naula; mi 124 
propuesta seria que vengamos todos ya que son muchos grupos que salen, otra cosa la radio no está 125 
siendo escuchado por lo que no sería una buena idea que hagamos las trasmisiones a las doce,  126 
solicitamos el viernes y domingo todos los concejales con horarios establecidos,  Alcalde Delfín 127 
Quishpe; ese programa seria ya para de aquí en adelante, ahora el cargo que quiero dinamizar son 128 
los días correspondientes que a más de salir  en la radio salgan a los recorridos, Concejal Ángel 129 
Chuto; es muy bueno que vayamos  a estas salidas ya que hay ciertas comunidades que quieren 130 
convencer a los técnicos y como autoridades  ponemos un poco de orden.   Por unanimidad, 131 
Mediante Resolución Nº 0048-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: 1. Los señores concejales y 132 
Vicealcalde del GADMCG realizaran acompañamiento diario a los Técnicos del GADMCG, que 133 
están trabajando por el Cantón Guamote según el cronograma de actividades. 2. Los señores 134 
Concejales y Vicealcalde del GADMCG realizaran programas radiales diarios con temas 135 
relacionados en la prevención del covid-19, 3. Recomendar al señor alcalde agiliten la adquisición 136 
de materiales, como mascarillas, jabón, gel antiséptico, etc., para la prevención del covid-19 en el 137 
cantón Guamote. 5.  LECTURA DE COMUNICACIONES  6. ASUNTOS VARIOS Alcalde 138 
Delfín Quishpe; no se sabe hoy o mañana podemos morirnos hay amigos cercanos que ya han 139 
fallecido entonces por favor cuidémonos.  7. CLAUSURA.  Sin más que tratar el Señor Alcalde  140 
Delfín Quishpe deja clausurado la sesión Ordinaria siendo las 10h00  Horas 30  Minutos. 141 
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